

Tätigkeitsbericht 2023 Ozeankind e.V.

- 2 neue Recycling SwopShops auf Sansibar eröffnet, insgesamt 6 Shops an verschiedenen Orten der Insel.
- In den letzten 12 Monaten: 1.600 Kinder neu in den Shops registriert, insgesamt 4.737 Kinder tauschten PET-Flaschen gegen Hygieneartikel, Schulsachen, Kleidung, Schuhe oder Spielzeug ein.
- Durch die 6 SwopShops wurden 2022 insgesamt 68.586 kg an Plastikflaschen aus der Natur entfernt und später recycelt.
- Grundschule in Paje nimmt jetzt am Cashback Programm teil: 3.309 kg Plastikflaschen gesammelt und 1,601,830/= Shillings (ca. 650 €) ausbezahlt, um Materialien oder Reparaturarbeiten zu finanzieren.
- Ozeankind Umweltbildungsprogramm: 2 neue Schulen aufgenommen, jetzt 7 Grundschulen insgesamt. Rund 3.900 Kinder erhielten je 2x pro Monat Umweltbildungsunterricht über Plastikmüllverschmutzung, illegale Müllentsorgung und Hygiene.
- 23 Cleanup Aktionen mit Communitys & Schulen auf Sansibar: Über 4 Tonnen Müll aus Dörfern & Natur entfernt und bestmöglich entsorgt / recycelt.
- Deutschsprachiger Raum: 2.100 Plastikrebell-Arbeitshefte an Schulen & soziale Einrichtungen gespendet, um Umweltbewusstsein zu stärken.
- 4 Stützpunkte in Deutschland haben 36 grössere Cleanups sowie 8 Workshops mit Unternehmen/ Schulen veranstaltet